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Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Feurstein 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Kunstankäufe für Bundesmuseen aus dem Bundesland 

VorarZberg 

In einer schriftZichen Anfragebeantwortung vom 9. März 1982, 

auf eine-anZäßlich der Beratungen im Rechnungshofausschuß des 

NationaZrates am 2. März 1982-gesteZZte' Anfrage, teiZte der 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung mit, daß im 

Jahre 1980 keine Ankäufe von Kunstwerken aus Vorarlberg für 

die Bundesmuseen erfoZgten. 

Angesichts der Tatsache, daß die AnkaufspoZitik der ästerreichischen 

Bundesmuseen mögZichst breit gestreut werden soZlte, um einen 

Oberblick über die künstlerische Tätigkeit in aZZen österreichischen 

Bundesländern geben zu können und angesichts der Tatsache, 

daß auch im BundesZand VorarZberg Kunstwerke geschaffen wurden 

und vorhanden sind, die eines Ankaufs durch das Bundesministerium 

für Wissenschaft und Forschung würdig gewesen wären, steZZen 

die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für 

Wissenschaft und Forschung foZgende 

A n fra g e : 

Was waren die Gründe dafür, daß &m Jahre 1980 kein einziger 

Ankauf von Kunstwerken aus VorarZberg für die Bundesmuseen 

e~rfo Zgte? 
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